



Rechaza Morena crear comisión sobre desapariciones



La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, dominada por Morena y aliados, rechazó la propuesta presentada por la Oposición para crear una Comisión Especial para la investigación de desapariciones forzadas.

Los coordinadores parlamentarios del PAN, Elías Lixa, y de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, informaron que la petición que la semana pasada presentaron en diferentes propuestas sus bancadas y la del PRI, fue desechada por la mayoría con el argumento de que se trata de un tema que puede ser abordado por comisiones que ya existen.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		25- 03- 25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

De acuerdo con el panista, para la mayoría también tendrían que analizarse las propuestas que el Ejecutivo federal enviará al Congreso para atender la problemática de las desapariciones forzadas.

"Se dijo que se analizaría (la propuesta). Hoy, lamentablemente, Morena dice que no. El diputado Ramírez Cuéllar votó por la negativa con el voto ponderado, porque creen que ese tema lo debe de ver la Comisión de Justicia o la de Derechos Humanos, ignorando que son niñas, niños y jóvenes los que están reclutando incluso a través de redes sociales", aseveró.

"Ignorando que existe un problema presupuestal, porque la Comisión Nacional de Búsqueda está subejerciendo más de mil millones de pesos en este sexenio", dijo.

Lixa lamentó el "nivel de indolencia" de la mayoría, a la que acusó de pasar de "la insensibilidad legislativa a la insensibilidad social".

"Que para ellos primero está el pueblo, que me digan cuál pueblo, si el que está sufriendo las atrocidades del crimen organizado lo ignoran y en una votación simple dicen 'que no se analice'", indicó.

Recordó que su bancada también solicitó la creación de una comisión ordinaria en materia de desapariciones, porque lo que esperarán a que esa iniciativa sea procesada.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, confirmó que la propuesta fue votada en contra por la mayoría, por lo que pidió no politizar el tema de la seguridad, ya que se trata de algo que afecta a todas las familias mexicanas.

Llamó a la Junta de Coordinación Política a reconsiderar la negativa y a que se ponga del lado de las víctimas.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		25- 03- 25	LEGISLATIVO



"El PRI, el PAN y Movimiento Ciudadano logramos un acuerdo, dejamos la propuesta hoy aquí, en la Jucopo, y de verdad, ante los medios de comunicación y ante las familias que están viviendo esta condición, le pido de nuevo a la Jucopo que pueda reconsiderar poder estar de lado de las víctimas", expresó.

<https://www.reforma.com/rechaza-morena-crear-comision-sobre-desapariciones/ar2975720?v=2>